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Ata nº 09- Reunião Ordinária 1 

As quatorze horas do dia treze de novembro de dois mil e dezenove, no 2 

pequeno auditório da OAB Subseção Ponta Grossa, situado na Rua Leopoldo 3 

Guimarães da Cunha, 510, Oficinas, Ponta Grossa, tem início a reunião 4 

ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela Presidente; 5 

Discussão e aprovação da Ata da reunião anterior; Posse dos novos 6 

Conselheiros; Dra Danielle Garcez da Silva falará sobre o Projeto Renascer; 7 

assistente Social do Ministério Público falará sobre o ofício 68/2019; 8 

Informes gerais; Encerramento. Estiveram presentes os seguintes 9 

Conselheiros Titulares: Claudimar Barbosa da Silva, Francisco Kapfenberger 10 

Filho, Irmã Fabiane Maria Klein, Maira Martins de Holleben, Márcia Kélli de 11 

Jesus, Marcio Lupepsiw, Marisa Pereira de Camargo, Reni Aparecida Eidam, 12 

Rosangela Zimovskei, Wanderlei dos Santos. Conselheiros Suplentes: 13 

Alberto Chemin, Débora Taborda Franco, Jonathan Fernandes, Paulo César 14 

Ferreira de Camargo. Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: 15 

Diógenes Spartalis, João Eliseu Montes, Odilton J. Castelo Antunes, Leni 16 

Aparecida Viana da Rocha, Marilei Aparecida Mocelin, José Carlos Tozetto 17 

Vettorazzi, Simone Sanson e Silva, Tania Daniel, Sandra Mara Dias Pedroso, 18 

Izabelle Antunes, Renata Aparecida Dias, Fernanda de Moura Berard 19 

Siqueira, Odino Moro neto. O Conselheiro Francisco Kapfenberger Filho 20 

preside a reunião e inicia cumprimentando a todos os presentes. Em 21 

seguida, coloca a ata da reunião anterior em discussão, sendo aprovada por 22 

unanimidade. Logo após, dá posse a Conselheira Titular Márcia Kelli de Jesus 23 

representante da Décima Terceira Subdivisão Polícia de Ponta Grossa. O 24 

presidente Francisco Kapfenberger justifica a ausência da Dra Danielle 25 

Garsez da Silva que por motivo de saúde não pode estar presente. 26 

Conseqüentemente a Assistente Social do Ministério Público também não se 27 

fez presente. O Conselheiro Dr. Claudimar Barbosa da Silva falou sobre o 28 

Oficio 68/2019 o qual havia uma solicitação de pesquisa por parte do 29 

COMAD, sobre as casas de Acolhimento. Dr. Claudimar esclarece que não é 30 

o COMAD que faz esse tipo de pesquisa, e que deveria solicitar ao poder 31 

público, prefeitura para organizar a pesquisa. O Conselheiro Kapfenberger 32 

salienta que o COMAD não possui estrutura e nem verba para realizar tal 33 

tarefa, e que também temos um grande interesse nessa pesquisa. Fala que 34 

é preciso organizar muito bem, referente às drogas mais ainda. Comenta 35 

sobre a apreensão numa casa noturna que foram encontrados adolescentes 36 

usando o narguilê. Entende que é muito bom que a promotoria se preocupe 37 

com as políticas publicas sobre drogas e vê isso como uma grande parceria. 38 

Em seguida Dr. Claudimar fala que a Presidente do COMAD Simone Sanson e 39 

Silva pediu para formar a Comissão Especial para tratar da Conferência de 40 

dois mil e vinte, diz também para a Comissão pensar na Pré Conferência. 41 

Ficou decidido então que todos os Conselheiros Titulares e Suplentes farão 42 

parte da Comissão Especial da Terceira Conferência Municipal de Políticas 43 

Sobre Drogas. O Conselheiro Kapfenberger fala de agendar as pré 44 

conferencias e convocar os Conselheiros para realizar e organizar tudo. A 45 

Conselheira Reni sugere que as pré conferências sejam realizadas nos 46 

bairros, importante contar com as Agentes Comunitárias de Saúde, junto às 47 
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Unidades de Saúde, aí a coisa acontece mesmo. O Conselheiro Kapfenberger 48 

fala dos conselheiros representantes da Fundação da Saúde para estar 49 

colaborando nessa parceria. O Conselheiro Márcio fala da importância de 50 

trabalhar com a família sobre as questões das drogas. Nos informes gerais a 51 

Conselheira Irmã Fabiane informa que no próximo ano ela vai fazer parte do 52 

Conselho da FEBRACT, Federação Brasileira das Comunidades Terapêuticas, 53 

estará representando a Comunidade Terapêutica Rosa Mística naquele 54 

Conselho. Todos os presentes parabenizam a Irmã Fabiane e desejam 55 

sucesso. O Conselheiro Kapfenberger comenta sobre um seminarista que em 56 

anos anteriores veio e direcionou o COMAD sobre as Comunidades 57 

Terapêuticas, bem focadas na experiência. Irmã Fabiane comenta o que 58 

acontecendo com as políticas sobre drogas, com a nova política estamos 59 

vivendo um tempo de avanço, para que cesse aquela questão de disputa, 60 

disse que não existe isso e que temos que fazer essa Rede acontecer, e que 61 

o usuário de drogas vai precisar de todo o apoio da Rede, dos serviços que 62 

estão disponíveis pra isso, que todos estão envolvidos de uma forma ou de 63 

outra, e que esse avanço existe por causa da briga da Federação Brasileira 64 

das Comunidades Terapêuticas e Confederação Brasileira das Comunidades 65 

Terapêuticas. Diz ainda que abrisse uma porta lá em Brasília onde estão 66 

conversando, dialogando, um caminho para estabelecer essa nova política, 67 

onde se abre novas portas e que fazendo parte da Federação será um 68 

avanço para Ponta grossa, não só para a Copiosa Redenção. Irmã Fabiane 69 

fala das Normativas que uma Comunidade Terapêutica legalmente 70 

constituída tem que apresentar, tem que estar dentro da RDC29, da 71 

Resolução do Conselho Municipal de políticas Sobre Drogas de acordo com a 72 

Legislação. O conselheiro Kapfenberger sugere que a Irmã Fabiane nos 73 

auxilie na Terceira Conferência, falando das normativas e mostrar como 74 

funciona uma Comunidade Terapêutica. Em tempo com número suficiente de 75 

Conselheiros tivemos korum e a Ata da reunião anterior foi aprovada por 76 

unanimidade. O Conselheiro Francisco Kapfenberger Filho hoje presidindo a 77 

reunião, agradece a presença de todos.  Sem nada mais a tratar encerra-se 78 

a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei o presente ata que será assinada 79 

por mim e pelos conselheiros presentes. Ponta Grossa, 13 de novembro de 80 

2019. Francisco Kapfenberger Filho COMAD-PG. 81 


